



LANDKREIS LÜNEBURG  
DER LANDRAT

Büro des Landrats	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Gruppe DIE LINKE / DIE PARTEI Datum: 13.03.2023	<b>Antrag</b>	<b>2023/097</b>
	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich	

**Beratungsgegenstand:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/ Die Grünen und der Gruppe DIE LINKE/ DIE PARTEI vom 08.03.2023 zum Thema: "Mitgliedschaft im Trägerverein "Unsere Welt - für Frieden, Umwelt, Gerechtigkeit e.V."

**Produkt/e:**

111-110 Büro des Landrats

**Beratungsfolge**

**Status Datum Gremium**

N 20.03.2023 Kreisausschuss

Ö 20.04.2023 Kreistag

**Anlage/n:**

Originalantrag

---

**Beschlussvorschlag Antragsteller:**

Der Landkreis Lüneburg wird zum 1. Mai 2023 Fördermitglied beim Trägerverein "Unsere Welt - für Frieden, Umwelt, Gerechtigkeit e.V."

Der Mitgliedsbeitrag wird auf 600,00 € pro Jahr festgelegt.

---

**Sachlage:**

Das Heinrich-Böll-Haus Lüneburg beherbergt viele Gruppen und Projekte. Es ist ein Ort der Begegnung und des Austausches. Hier kommen zivilgesellschaftliche Akteure zusammen, die auch für die Kommunalpolitik viele wichtige Debatten anstoßen und begleiten.

Aufgrund steigender Mietpreise und höher ausfallender Nebenkosten steht das Heinrich-Böll-Haus Lüneburg vor einer ungewissen Zukunft. Daher sollte der Landkreis Lüneburg Fördermitglied des Trägervereins "Unsere Welt - für Frieden, Umwelt, Gerechtigkeit e.V." werden.





Kreistagsfraktion  
Landkreis Lüneburg

**DIE LINKE.**  
Kreisverband Lüneburg



Herrn Landrat  
Jens Böther  
Landkreis Lüneburg  
Auf dem Michaeliskloster 4  
21335 Lüneburg

08.03.2023

Sehr geehrter Herr Landrat,

der Kreistag möge beschließen, dass der Landkreis Lüneburg zum 1. Mai 2023 Fördermitglied beim Trägerverein "Unsere Welt - für Frieden, Umwelt, Gerechtigkeit e.V." wird.

Der Mitgliedsbeitrag wird auf 600,00 € pro Jahr festgelegt.

Begründung:

Das Heinrich-Böll-Haus Lüneburg beherbergt viele Gruppen und Projekte. Es ist ein Ort der Begegnung und des Austausches. Hier kommen zivilgesellschaftliche Akteure zusammen, die auch für die Kommunalpolitik viele wichtige Debatten anstoßen und begleiten.

Aufgrund steigender Mietpreise und höher ausfallender Nebenkosten steht das Heinrich-Böll-Haus Lüneburg vor einer ungewissen Zukunft. Daher sollte der Landkreis Lüneburg Fördermitglied des Trägervereins "Unsere Welt - für Frieden, Umwelt, Gerechtigkeit e.V." werden.

Im Auftrag

Markus Graff